



NICHT NUR PFLEGE AUCH KULTUR

Klassische Musik im Park der Neanderklinik

Sonntag, 19. Juli 2020, 10:00 Uhr

Eine besondere Premiere konnten gestern die Bewohner mit ihren Angehörigen und die Teilnehmer des Begegnungszentrums in der Ilfelder Neanderklinik erleben. „Fräulein Klarinette und die Nürnberger Meisterstreicher“ hatten zu einem Konzert eingeladen...



„Wir möchten unseren Bewohnerinnen und Bewohnern nicht nur beste Pflege sondern auch kulturelle Genüsse bieten“, sagte Martina Röder, die Chefin der Einrichtung. Deshalb spendierte die Neanderklinik Harzwald GmbH eine Premiere der Extraklasse.

Fünf ehemalige und aktuelle Musiker des Nordhäuser Theaters haben sich unter dem Namen „Fräulein Klarinette und die Nürnberger Meisterstreicher“ zusammen gefunden. Mathilde Uhlig hat die Instrumentalisten aus verschiedenen Ecken der Welt zusammen getrommelt. Bis jetzt sind die fünf Musiker noch keine feste Gruppe aber die Premiere im Park der Neanderklinik ist vielleicht ein Anfang. „Da die erste Probe in Nürnberg stattfand, unterstützen Fräulein Klarinette die Nürnberger Meisterstreicher“ erklärt Artur Hubert, der seit 2011 Mitglied des Lohorchesters Sondershausen ist. Zu hören gab es Werke von Johann Sebastian Bach und Johannes Brahms. Der nächste Auftritt ist schon am Montag in der Hochschule für Musik in Mainz geplant.

Neben den Bewohnern und ihren Angehörigen konnten auch die Teilnehmerinnen und

Teilnehmer vom Neander-Begegnungszentrum an dem Konzert teilnehmen. „Nach der langen Corona-Pause können sie sich jetzt endlich wieder regelmäßig jeden Montag treffen“, freut sich Martina Röder über diese Lockerung.

Dem gestrigen 3. Sommerkonzert werden weitere folgen, denn in der Neanderklinik wird nicht nur Pflege sondern auch Kunst und Kultur groß geschrieben.

Sandra Witzel



Drucken ...



Alle Texte, Bilder und Grafiken dieser Web-Site unterliegen dem Urherberrechtsschutz.

© 2019 nnz-online.de